大勢訪ねて来ました。

いてドアを開けると「ベベ、

、」と言いながら、 子どもが生まれて父親となっ 行ったり、 思い思いの形で祝福して 肩を抱きしめた 私の 手を両 せを共有できるよう、 思います。

5 月 18 日 は

「ことば

É

人の作業員や青帚雪う、執務をしていると、アルジェリアーきず、いつものようにオフィスで せが現地事務所の電信室に届きま 本にいる妻から、 アフリカのアルジェリア・オラン 、る妻から、長女誕生の知ら、 赴任しました。 ある日、日 とはいえ、すぐに帰国もで

市長コラム 夢 かなうまち おびひる ことば 带広市長 米沢 則寿

> んと、手話通訳者を交えて対話す 話を楽しみながら交流する子育て たことを今でも覚えています。 また先日は、 **耳の聴こえるお母** 文化を超 感動し

る機会がありました。普段から、

させる気持ちでコミュニケーショ自分もマスクから表情をあふれ出相手のマスクの下の表情を想像し されており、 知りたいという思いを大切に活動 「ピングー」の皆さ

あるはずです。相手が置かれてい幸せに楽しく生きるためのものでことば」は本来、お互いを理解し、ど、さまざまな状況もありますが、といいできない、顔が見えないなことができない、顔が見えないな 異なっ れているように思います。言語がティブで一方的なことばがあふり いがあれば気持ちは伝わるのだとる環境や背景を想像し、共通の思 にさせたり、 最近ではSNSなどで人を不愉快 人と人がつながる大切なコミュニ ンを取っていたそうです。 ションツールです。 見たり聞いたりする 傷つけたりするネガ は思いを伝え合 しかし、

(問い合わせ) 危機対策課(市庁舎5階、☎65・4131)

交通安全の合い言葉「こいぬのあしあと」

5月は子どもたちが学校などの生活に少しずつ慣れて、行動が活発になる時期 です。交通事故防止のため、親子で「こいぬのあしあと」を確認しましょう。

9999999999999

- こうつうあんぜん 交通安全は 家庭から
- いつもの道でも 止まる・見る・待つ
- ぬ 濡れた道では スリップ注意
- 乗るときは ブレーキ・ライト大丈夫
- _{あおしんごう} 青信号でも
- シートベルトは カチッと鳴るまで
- ありりゅうが明るい服と 反射材
- と「止まれ」の場所は 一旦止まって



「こいぬのあしあと」 覚えてね!

オビヒロカメラレポ

3月中旬から下旬に かけて百年記念館と市 庁舎で開催された「帯広 の森・展示キャラバン」。 帯広の森の歴史や森づ くりなどをパネルで紹介 したほか、開催に合わせ 「帯広の森高校生フォト コンテスト」の写真も展 示されました。

帯広の森は昭和50年 から百年の大計で、多 くの市民の皆さんの参



帯広の森・展示キャラバシ

加により森づくりが進められ、50年を迎えます。今年は50 周年を記念した事業を数々予定しており、5月のイベント は5頁に掲載しています。暖かい日も増えてきましたので、 帯広の森を散策してみてはいかがでしょうか。(3月22日~ 29日、市庁舎)

高校生相互派遣事業 に参加し、3月下旬に 7泊8日の中国・朝陽 市派遣を終えた帯広農 業高校3年の熊澤柚衣 乃さん、帯広柏葉高校 3年の長谷川絢子さん による、帰国報告会を 実施しました。

派遣先ではホームス テイを行い、同年代の 学生との交流や文化体 験などを通じて、異文 化に対する理解を深め てきたとのことです。





派遣について、「行く前は不安な気持ちもあったが、 現地で出会った人々は優しく親切だった。派遣先での体 験が刺激になり、視野が広がったので、これから色々な ことに挑戦していきたい。」と話されていました。(4月 4日、市庁舎)